令和6年度 御館山小学校だより ついつでも・どこでも・だれとでも~

令和6年5月28日(火)第8号

文責:校長山口敬博副校長安樂智史

□令和6年度スローガン

笑顔あふれる 「み」みつけよう夢を 「た」高めよう志へ 助け合おう友と

「ち」知恵と 「や」やる気と 「ま」真心で

~いつでも・どこでも・だれとでも~

【ひとり言】

日曜日の運動会への ご参加とご協力、 ありがとうございました。

6年生の田川蒼一郎さんの 挨拶にもあったように、 子どもたちは、 助け合いながら、 最後まで諦めることなく 全力を出し切った・・、 「自分たちを 誇りに思える運動会」 になったのでは ないでしょうか。

本当ならば、 今日の学校だよりは、 運動会特集号として 子どもたちの頑張りや感想、 子どもたちのでしたが、 またその姿を お送りする予定でしたが、 至急お知らせしたいことが 出てきましたので、 運動会は、 次号でお伝えすることに しました。

次号、運動会特集号を お楽しみに(*^o^*)



昨日発生した

朝の通信障害も重なり、

保護者の皆様には、ご迷惑をお掛けしましたことをお詫びするとともに、

急なご対応をしていただきましたことに感謝申し上げます。

また、民生委員の皆様、交通安全指導員の皆様を始めとした多くの皆様には、

朝早くからの児童の見守りをしていただいたばかりでなく、

公民館からの放送のお世話までしていただき大変助かりました。本当にありがとうございました。

さて、不審者の詳しい情報と致しましては、目撃者のは走行中のドライバーの方で、 「刃物のような物を持っていたようだ・・・」という、非常に曖昧な状況ではありますが、 学校と致しましても、安全第一を考えた対応策をとっているところです。

本日は、万が一を考え、安心メールでお願いしました通り、 全校での集団下校(+個別のお迎え)といたしました。ご対応ありがとうございました。

明日以降の登校につきましては、時刻は通常通りとします。

諫早警察署にパトロールを、地域の皆様にも見守りをお願いしており、

学校職員の巡回も含めた見守り体制を継続しますので、

保護者の皆様も、本日同様、できる限りの見守りや付き添いをお願いします。

また、下校時刻も通常に戻しますが、

各学年毎の集団下校(同じ方向でまとまって帰る)といたします。

子どもだけでの下校が不安な方で、**お迎えに来られる方**は、

お子様の下校時刻に合わせて徒歩でのお迎えをお願いします。。

その場合は、「向かえに行くこと」「待ち合わせの場所(屋外)」を前もってお子様に伝えておき、お迎えがスムーズに行くようご協力ください。(PTA用赤紐の名札の着用もお願いします)

なお、**不審者侵入対策**として、しばらくの間は**外から出入りできる扉は閉鎖**しています。 ご来校の際は、インターホンでお知らせください。 ご理解とご協力をお願いいたします。

THE STREET

本日2·3校時、**年生の父連安全教室**が、体育館で行われました。 諫早警察署交通安全課からお越しいただいた、お二人の指導員さんの指導のもと、 1年生はDVD視聴による交通安全や、横断歩道を渡る練習に取り組みました。

教室終了後、指導員のお二人に、子どもたちの様子を伺うと、 1年生の子どもたちは、話の聞き方、手の挙げ方、指示後すぐに行動に移せる・・・など、

とても良い学習態度だったということです。 特に、「運動会直後だったからでしょうか、体操座りがとても上手でした。」

と、お褒めの言葉をいただきました。 早速、運動会の出ましたね(*^o^*)

さて、安全教室後、昨年からの市内の交通事故等の傾向をお伺いしたのですが、

- ・小中学生の事故の殆どは自転車の事故であること
- ・「下校中」「家の近く」「交差点」での事故が多いこと が多いそうで、
- ・交差点だからといって安心しない
- ・「気づいてくれるだろう」ではなく、きちんと止まること が大切だということです。 「自分の命は自分で守る」・・・。ご家庭でのご指導も宜しくお願いいたします。